

# Empleo, problema moderno en el mundo

El Foro Económico Mundial ha advertido que es difícil crear empleo actualmente porque las economías avanzadas no han consolidado aún su recuperación y las emergentes frenan su aceleración.

El Foro Económico Mundial apuesta claramente por Japón y las perspectivas de crecimiento tras una recesión de quince años.

Desde el punto de vista geopolítico, Irán ha sido una novedad muy positiva, según un participante político de alto rango.

El riesgo de deflación en la zona del euro, que el Banco Central Europeo (BCE) descarta que se vaya a materializar, exigirá la actuación de la entidad monetaria en caso de que caiga más la inflación.

El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, dijo que el consejo de gobierno está preparado para usar todos los instrumentos que permite el Tratado de Maastricht, entre ellos préstamos a los bancos condicionados a que den créditos a empresas y hogares.

El elevado desempleo juvenil en algunas regiones del mundo, como el Sur de Europa y el Norte

de África, ha sido uno de los asuntos que más se ha discutido en el Foro Económico Mundial.

Este año han viajado a Davos los presidentes de México, Enrique Peña Nieto, Colombia, Juan Manuel Santos, Panamá, Ricardo Martinelli, y Brasil, Dilma Rousseff.

Peña Nieto y Rousseff vinieron a Davos a buscar inversores y presentaron sus países como regiones idóneas para la inversión con unas cifras macroeconómicas en regla y notables avances en la seguridad.

Santos mantuvo un encuentro bilateral con representantes de la Unión Europea (UE) para hablar del proceso de paz con las FARC.

El lema del Foro Económico Mundial de este año ha sido "reformar el mundo: consecuencias para la sociedad, políticas y los negocios".

El Foro Económico Mundial defiende la globalización para solucionar las crisis actuales que son consecuencia parcial o total de la crisis financiera global, entre ellos el elevado desempleo en muchas regiones del mundo.

La elevada tasa de desempleo en la zona del euro, que en algunos

“

*La elevada tasa de desempleo en la zona del euro, que en algunos países del sur de ese continente supera el 50%, representa una amenaza para la recuperación económica de la región*

”

países del Sur de Europa supera el 50%, representa una amenaza para la recuperación económica de la región.

El presidente de la Comisión Europea (CE), José Manuel Barroso, advirtió en Davos de que "la crisis todavía no se ha superado, pese a que la zona del euro muestra fuertes señales de recuperación".

Barroso señaló que la zona del euro se mantiene en crisis mientras continúen cifras de desempleo elevadas e instó a continuar las reformas en Europa.

El comisario europeo de Asuntos Económicos y Monetarios, Olli Rehn, pidió en Davos al BCE que actúe y advirtió de que una inflación muy baja en la zona del euro no respalda la incipiente recuperación de la economía del área.

No obstante, existe más optimismo en comparación con los últimos años, el convencimiento de que está mejor y de que la zona del euro no se va a resquebrajar, pero también de que queda un largo camino por recorrer.

Ha habido una clara apuesta por Japón, por las expectativas de éxito de las "abomics", las me-

didias económicas que ha aplicado el actual primer ministro, Shinzo Abe.

El presidente iraní, Hasán Rohaní, mantuvo una actitud conciliadora, pero en la que dejó claro que, aunque ha entrado en "una nueva fase" con la UE y EEUU, su país no renunciará a su derecho a desarrollar un programa nuclear pacífico.

Sin embargo, el mensaje de Rohaní no satisfizo a Israel. El presidente israelí, Simon Peres, dijo que lo más importante de la intervención del presidente iraní era lo que no había anunciado y lamentó que no expresara su apoyo a la paz en Oriente Medio.

Rohaní dijo que Irán quería la paz y relaciones pacíficas con todos los países y después especificó que se trataba de "todos los países que hemos reconocido oficialmente".

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y el secretario de Estado norteamericano, John Kerry, se han reunido en Davos al margen del Foro Económico Mundial, para hablar del proceso de paz.